



KOLABORASI PEMKOT DAN KRATON WJNC Tampilkan Wayang Kapi-kapi

YOGYA (KR) - Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) akan menandai puncak HUT ke-263 Kota Yogya pada Senin (7/10) mendatang. Pada gelaran tahun keempat kali ini, WJNC akan menampilkan Wayang Kapi-kapi yang merupakan milik Kraton Yogya namun jarang terpublikasikan.

Sekretaris Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kota Yogya yang juga Show Director WJNC, Yetti Martanti, mengungkapkan dipilihnya Wayang Kapi-kapi sebagai tema karnaval agar masyarakat bisa mengenalnya lebih luas.

"Wayang Kapi-kapi tergolong unik karena memiliki bentuk perpaduan bagian tubuh hewan yang merepresentasikan kehidupan sehari-hari," jelasnya dalam jumpa pers di Balaikota, Kamis (3/10).

Terdapat 14 karakter da-

lam Wayang Kapi-kapi. Antara lain Wayang Kapi Harima, Wayang Kapi Kingkin, Wayang Kapi Satabali, Wayang Kapi Warjita, Wayang Kapi Wraha serta Wayang Kapi Liman Desthi. Setiap karakter tersebut memiliki historis makna filosofis tersendiri. Namun secara umum Wayang Kapi-kapi mengajarkan manusia untuk saling mengayomi meski memiliki pribadi yang berbeda-beda.

Salah satu tim produksi sekaligus mewakili Kraton Yogya KPH Notonegoro, memaparkan Wayang Kapi-kapi pernah ditampilkan saat gelar Catur Kaputro serta flashmoob di Malioboro. Hanya, selama ini memang banyak masyarakat yang belum mengetahui sehingga perlu disosialisasikan secara lebih luas.

"Wayang Kapi-kapi memang sangat unik. Dalam

cerita Ramayana, yang punya Kapi-kapi hanya Yogya. Harapan kami, masyarakat terutama anak-anak bisa memiliki idola sosok tokoh yang berasal dari lokal sendiri yakni Wayang Kapi-kapi ini," paparnya.

KPH Notonegoro juga berharap, WJNC bisa digelar secara konsisten setiap 7 Oktober. Hal ini supaya masyarakat dunia bisa mengenal karnaval yang menjadi puncak HUT Kota Yogya tersebut. Dengan begitu dampaknya pada industri pariwisata akan semakin besar.

WJNC tahun ini akan tetap digelar di sepanjang Jalan Jenderal Sudirman hingga Jalan Margo Utomo. Terdapat 1.400 peserta yang merupakan wakil dari 14 kecamatan di Kota Yogya. Setiap kecamatan akan memerankan setiap karakter Wayang Kapi-kapi. (Dhi)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005